

# 夏の思い出。



伊豆の国市の夏を象徴する、「伊豆の国花火大会」が3年ぶりに開催されました。花火大会は、3日間にわたり行われ、会場は、花火大会を心待ちにしていた多くの人にぎわいました。訪れた人は、かき氷や焼きそばなどの出店を楽しみながら、夜空に打ち上げられた迫力ある花火に目を輝かせていました。



■8月3日  
韮山狩野川祭り 2022  
■8月4日  
伊豆長岡温泉戦国花火大会



■8月1日  
きにゃんね大仁夏祭り

## まちのわだい Town Topics



### 入館者10万人目に記念品贈呈

7月29日大河ドラマ館入館者数が10万人突破

今年1月にオープンした大河ドラマ館の入館者数が、7月29日、10万人に達しました。10万人目の来場者となったのは、三重県から訪れたという佐波斉さんご家族。大河ドラマ「鎌倉殿の13人」伊豆の国市推進協議会から、市内産のスイカやトウモロコシ、伊豆の国物産館の土産物のセット、限定記念証が贈られました。8月からは、10万人達成を記念し、限定入館記念証も配布していますので、ぜひ、お越しください。

### 狩野川のきれいな水質を確認

7月30日狩野川水生生物観察会を開催

狩野川の千歳橋下流と大仁橋上流で「水生生物観察会」を開催しました。この観察会は、河川に生息する生物を調べ、採取した生物から狩野川の水がきれいかどうかを確認することで、環境への関心を高めもらうことを目的に実施しています。児童たちは、川底の石に張り付いている水生昆虫や、魚、カニなどを採取、分類することで、狩野川の水質がきれいに保たれていることを確認していました。



川の中に入っている生物を採取する参加者



### にぎわいを見せる韮山時代劇場

7月23日いざ、伊豆の国!!・大仁まごころ市場が開催

韮山時代劇場で、北条氏と関わりのあった比企氏、畠山氏など、大河ドラマ「鎌倉殿の13人」ゆかりの地である県や市町による、PRブースの出展が行われました。会場には計5ブースが並び、特産品の物販やパンフレットの配布に多くの来訪者が詰めかけました。また、同時開催された大仁まごころ市場創業20周年祭では、スイカや新鮮な野菜が並んだほか、音楽グループによる演奏会も行われ、にぎわいを見せっていました。



### 優れた技術でまちづくりに貢献

7月25日優良建設工事等表彰式を開催

令和4年度伊豆の国市優良建設工事等表彰式で、市が発注した500万円以上の工事で令和3年度に完成了41件の中から、優秀な成績を収めた工事の受注者と優れた技術者を表彰しました。

優良工事部門では、(株)韮山工業、(有)相原建設の2社が受賞し、優良技術者部門では、坂本邦明氏((株)韮山工業)が受賞しました。